



junio 2006,
n.º 100

Trinidad

Boletín Informativo de la Hdad. del Sagrado Decreto

AÑO XXIV NUMERO 100 JUNIO 2006 PUBLICACION CUATRIMESTRAL

Director:

Ubaldo Blanco Sáenz

Consejo de Redacción:

*Manuel Toledo Zamorano, Miguel Angel Rubio Campanario,
Enrique García Cumbreras, Esperanza Aux. Ramírez Torres*

Foto portada:

Juan Carlos Gallardo

Fotos interiores:

Juan Carlos Gallardo, Félix Díaz y Ubaldo Blanco.

Edita:

*Pontificia, Real y Muy Ilustre Hermandad y Archicofradía de Nazarenos del Sagrado Decreto
de la Santísima Trinidad, Santísimo Cristo de la Cinco Llagas, Maria Santísima de la
Concepción, Nuestra Señora de la Esperanza y San Juan Bosco.*

Redacción:

Maria Auxiliadora, 18 - Telf. 954 41 26 10 - 41008 SEVILLA

Depósito legal: SE-0739-91

Impresión:

TRINIDAD Artes Graficas

Telf. 954 91 58 01 - 41015 SEVILLA grtrinidad@terra.es

NOTA: Junto con este, se entrega el cuarto de los cinco Boletines Extraordinarios de la Coronación de la Santísima Virgen de la Esperanza.

Prohibida la reproducción total o parcial sin citar su procedencia.
Los artículos aparecen bajo responsabilidad del autor.

NATURPLAN

HERBODIETETICA Y NUTRICION



- **ASESORAMIENTO PERSONALIZADO EN DIETAS ESPECIALES :**
Sobrepeso, Hipertensión, Colesterol, Deportistas, Celíacos...
- **Venta de complementos de nutrición y cosmética naturales,**
alimentación biológica, productos sin gluten y parafarmacia.

C/ Antonio Buero Vallejo, 11 Local (paralela a D. Fadrique)



95 490 69 34

Elisa Martín Cريس

⇨ Técnico Superior en Dietética y Nutrición

Fco. Javier Cريس Morato

⇨ Farmacéutico especialista en Nutrición



Ante el Encuentro Mundial de las Familias que tendrá lugar en Valencia el próximo mes de julio con asistencia del Papa Benedicto XVI nuestra Hermandad no puede estar ajena a ese gran acontecimiento. Somos Familia porque formamos una Hermandad. Somos Familia porque la mayoría de nuestros hermanos tienen un hogar donde ejercer una labor educativa social y religiosamente. Nos interesa muy mucho lo que en este encuentro mundial se nos diga al respecto. Hemos de estar interesados e informados.

Hace años las autoridades de entonces pensaban que era de interés general, un bien para la sociedad, que los matrimonios tuvieran hijos; se alababa y se premiaba a las familias numerosas: se crearon los “premios de natalidad”.

Una serie de circunstancias, una serie de cambios, han modificado estas ideas. “En los últimos tiempos, en efecto, se ha producido una profunda crisis de la conciencia y vida moral de la sociedad española que se refleja también en la comunidad católica. Esta crisis no sólo está afectando a las costumbres, sino también a los criterios y principios inspiradores de la conducta moral y, así, ha hecho vacilar la vigencia de los valores fundamentales éticos. (Instrucción Pastoral “La verdad os hará libres”. 1990)”.

La institución familiar – el matrimonio y la familia – se ha visto siempre como algo sólido e incontestable, fundamental, en todas las civilizaciones, aunque nunca han faltado ataques de quienes por extrañas razones, han pretendido desvincularla de la ley natural, rechazando el designio divino sobre la humanidad: “y los creo macho y hembra; y los bendijo Dios, diciéndoles creced y multiplicaros y llenad la tierra”. Sin embargo, en las últimas décadas, en algunos lugares – no en todos, gracias a Dios – las leyes que antes protegían al matrimonio, a la familia y a los hijos han ido perdiendo vigencia y, aún más, han ido apareciendo otras de todo punto injustas e inicuas que minan la base de la sociedad y aceleran su descomposición.

Periódicamente, también desde hace décadas, se alzan voces contra los que aprueban estas leyes advirtiendo del peligro de jugar a “aprendiz de brujo”. Pero ni caso. Esto parece una locura. Y nuestra pregunta es: ¿Qué nos espera todavía? Nos están llevando a una carrera desenfrenada desde el control de la natalidad, la ley del divorcio, la despenalización del aborto, la campaña del preservativo, las leyes de reproducción asistida, las manipulaciones genéticas, la ley de parejas de hecho, la ley de parejas homosexuales...., aunque en rigor suenan mal, muy mal, que lleven el nombre de ley.

Como mínimo recordaremos que “no todo lo legal es moral” y que en muchos campos de investigación “no todo lo que se puede hacer se deba hacer”. Da miedo pensar que hay que prepararse para la eutanasia; la clonación humana; la comercialización, tráfico y uso industrial de embriones humanos.

Los obispos denunciaron el “dirigismo cultural y moral de la vida social favorecido desde algunas instancias del poder, así como desde una determinada enseñanza, o a través de disposiciones legislativas de los últimos años contrarias a valores fundamentales de la existencia humana”, que conducen, en último término, a la manipulación del hombre y al desmantelamiento sistemático de la moral tradicional.

Jesús mismo nos ha demostrado con su ejemplo que la oración y la intercesión de su Madre son las armas principales y más eficaces contra la fuerza del mal. Por tanto, tengamos la humildad y valentía de orar para conseguir que la fuerza que viene de lo alto haga caer los muros del engaño y de la mentira, que esconden a los ojos de tantos hermanos y hermanas nuestros la naturaleza perversa de comportamientos y leyes hostiles a la vida, y abra sus corazones a propósitos e intenciones inspirados en la civilización de la vida y del amor.

Que el encuentro de la Familia en Valencia nos ilumine y ayude a superar tantas ideologías contrarias a lo que Dios desde el principio de la creación estableció como base de una auténtica convivencia entre los hombres.

Antonio Gutiérrez Bernabé
Director Espiritual

director espiritual

Trinidad





Diferentes fotografías de la celebración del L Aniversario del Sábado Santo.



VI Encuentro de Hermandades Trinitarias en el Santuario de la Virgen de la Cabeza, en el mes de febrero



La Hermandad estuvo en la inauguración de la Avda. de la Libertad en memoria del Padre Leonardo en el Centro penitenciario Sevilla 2.





MAYO Y JUNIO		Hora	Lugar
miércoles, 24 al lunes, 29	Recogida invitaciones para los actos de la Catedral. El sábado, 27 no se entregarán invitaciones y el domingo 28 se hará de 11 a 14 horas.	19,30 a 22,00	Casa de Hermandad
lunes, 29	Recepción Hermandades del día, Familia Trinitaria, Familia Salesiana y Consejo HH. y CC. de Sevilla.	21,00	Capilla
martes, 30	Pregón de la Coronación, a cargo de ntro. Hno. D. José María Rubio Rubio.	21,00	Santuario
miércoles, 31 jueves, 1 y viernes 2	Reparto de papeletas de sitio para acompañar a la Santísima Virgen de la Esperanza, en la procesión de ida y vuelta a la Catedral.	20,30 a 22,00	Casa de Hermandad
viernes, 2	Presentación boletín de las Cofradías "Coronación"	21,00	Capilla
sábado, 3	Asistencia de la Junta de G. a la Sagrada Eucaristía.	10,30	Prisión Sevilla 2
martes, 6	Traslado de Ntra. Sra. de la Esperanza.	19,00	Capilla a S.I.Catedral
7, 8 y 9 de junio	Celebración de la palabra.	10,30	S.I.Catedral
7, 8 y 9 de junio	Solemne Tríduo preparatorio para la Coronación.	20,30	S.I.Catedral
sábado, 10	Solemne Pontifical de la Coronación.	12,00	S.I.Catedral
sábado, 10	Procesión de la Stma. Virgen Coronada.	20,00	S.I.Catedral
domingo, 11	Festividad de la Stma. Virgen. Solemne Eucaristía de Acción de Gracias.	20,30	Santuario
jueves, 15	Asistencia corporativa a la procesión del Corpus Christi.	08,00	Patio naranjos Catedral
sábado, 17	Besamanos extraordinario de la Santísima Virgen.	18,00 a 21	Capilla
domingo, 18	Besamanos extraordinario de la Santísima Virgen.	10,30 a 21	Capilla
jueves, 22	Presentación DVD de la Coronación.	21,00	Teatro P. Domingo S.
jueves, 29	Eucaristía fin de curso	21,00	Capilla
JULIO			
17, 18 y 19	Jubileo XL horas	09,00 a 12	Capilla
SPTBRE.			
jueves, 21	Eucaristía inicio curso	21,00	Capilla
OCTBRE.			
5, 6, 7 y 8	Tríduo a Jesús Sacramentado. El domingo, día 8 Solemne Eucaristía a Jesús Sacramentado (12 horas).	20,30	Capilla
viernes, 20	Solemne Eucaristía L Aniversario Sábado Santo, presidida por el Cardenal Carlos Amigo Vallejo	20,30	Capilla Real de la S.I.C.
NOVBRE.			
viernes, 3	Acto Eucarístico.	21,00	Capilla
sábado, 18	Congreso Esperancista.		
domingo, 19	Solemne Eucaristía Fin del Año de la Esperanza.	11,45	Santuario
jueves, 23	Eucaristía por nuestros Hermanos Difuntos	21,00	Capilla